



Club théâtre

Une première réussie

publié le 04/07/2025

Flash-back

Depuis le mois d'avril, les élèves volontaires et enthousiastes du club théâtre ont préparé, en partenariat avec la Maison Maria Casarès, une pièce de théâtre. Encadrés par des professionnels, Clara Thibault et Ferdinand Flame, lors du stage de printemps, le relais a été assuré avec brio par Audrey et Mathilde au sein du collège. L'apprentissage des textes et les répétitions ont été menés d'une main de maître par les deux AED, Clara reprenant la main pour les répétitions générales de lundi et mardi dernier.

Mardi 01er juillet, le grand soir

C'est avec une grande émotion que nous avons vu nos jeunes élèves se transformer en de brillants acteurs sous les projecteurs de la salle de la Maison Maria Casarès, qui accueillait pour l'occasion familles et amis, professeurs et personnels du collège. Le texte de Joël Pommerat, *Cendrillon*, a pris corps dans la voix et le jeu des enfants, faisant ressentir à un parterre de spectateurs conquis, une belle palette d'émotions.

Le spectacle s'est clos sur une ovation bien méritée, reconnaissance du travail accompli, du plaisir partagé et promesse de nouvelles expériences.

Rendez-vous est donné l'an prochain pour une nouvelle saison du club théâtre.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.